



„Ton-Art“ wird am Wochenende mit ihrer Show im Uhlandbau begeistern.

MR-Foto: mtav

Film - Musik - Show: Moviestars – „Ton-Art“ tritt im Mühlacker Uhlandbau auf

Freude auf unvergessene Melodien aus bekannten Filmstreifen

MÜHLACKER (vh). Bei der Jahreshauptversammlung der MGv-Chöre Mühlacker wurde festgestellt, dass der junge Chor „Ton-Art“ dem Verein viel Freude bringt.

Nun haben sich die „Ton-Art“-Mitglieder die Welt des Films für ihr neuestes Chorprojekt ausgesucht. „Moviestars“ wird am 19. und 20. April ab 20 Uhr im Sonderstädter Uhlandbau zu hören und zu sehen sein. Drehbuch, Choreographie und die Inszenierung wurden von den Mit-

gliedern des Chores selbst erarbeitet und umgesetzt. In Arbeitsgemeinschaften aufgeteilt, waren die verschiedenen Gruppen für je eine Aufgabe verantwortlich.

Tänzerische Einlagen

In den Chorproben wurde das Projekt gemeinsam erarbeitet. Szenische Bilder, tänzerische Einlagen und Gesangsnummern mussten zusammengeführt werden, um der Hand-

lung eine ebenso cineastische wie musikalische Programmatik zu geben. „Somewhere over the rainbow“ aus dem „Zauberer von Oz“ oder „Kein Schwein ruft mich an“ von den Comedian Harmonists gehören zu den abwechslungsreichen Chorliedern dieses Konzertes.

In der durchgehenden „Moviestars“-Handlung werden die gesanglichen Einlagen durch kurze theatralische Szenen verbunden, in denen zwischenmenschliche Probleme, eine rachsüchtige Ehefrau

oder ein reicher Produzent Drehbuchspannung erzeugen.

*

Es gibt nur noch wenige Eintrittskarten für die Veranstaltungen am 19. und 20. April im Uhlandbau. Infos unter Telefon 07041/41077 oder unter www.ton-art.de.tf. Der Vorverkauf läuft auch bei Wirr-Warr in der Bahnhofstraße 38 und Shell-Tankstelle Beier in der Lienzinger Straße.